

Para actuar en spot de TV igual al de la actriz Susan Sarandon

Gays prefieren a Delfina Guzmán en una campaña antidiscriminación

ORIETTA SANTA MARÍA

La archifamosa actriz norteamericana Susan Sarandon protagonizará una campaña de TV en favor de la igualdad y aceptación social de los homosexuales en Estados Unidos. En nuestro país, la comunidad gay optaría por tres figuras de la pantalla chica para liderar un movimiento antidiscriminación: Delfina Guzmán, Carolina Arregui y Tamara Acosta.

El comercial estadounidense mostrará a la Sarandon, ubicable por sus enormes ojos, sentada en una banqueta rodeada por ramos de flores y mientras mira a la cámara comenzará a decir: "Me ama, no me ama" y se preguntará en voz alta: "¿Qué pasaría si yo fuera gay?" Todo esto mientras deshoja pétalos de rosas.

El presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, está en Ginebra hasta mayo próximo. En su reemplazo, Juan Hernández, como vocero oficial, opinó que "en las discotecas se habla mucho de Carolina Arregui, se la admira como actriz... Ella gusta mucho. Recuerdo también que la fallecida Carolina Fadic estaba muy comprometida con nuestra causa, pero quien gusta bastante a la comunidad gay es Delfina Guzmán, porque es vista como una mamá, una señora *chora* y con mucha credibilidad. Muchos transformistas imitan a Delfina Guzmán en las discotecas actual-

En las discos de homosexuales es común ver a gente que se disfraza como la gran actriz chilena.

mente, porque es tremendamente admirada".

La homofobia

El estilista de celebridades, Francisco Llancaqueo, no dudó en designar a Tamara Acosta como la actriz que mejor puede transmitir el mensaje contra la discriminación hacia los gays, aunque no le desagrada Delfina Guzmán.

El profesional, quien acaba de cambiar el look a la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, reflexionó sobre la protagonista de "Los Pincheira".

-¿Por qué eligió a Tamara?

-Porque ella es tan buena actriz, que no me cabe duda de que puede transmitir exactamente el mensaje. Siempre es importante educar a un país y sobre todo en algo tan vulnerable como es la homosexualidad.

-¿Y usted cree que sería realizable una campaña similar en Chile?

-Somos un país tercermundista, obviamente, y desde esa



La actriz Delfina Guzmán es tan admirada que muchos travestis imitan en discoteca

MAURICIO QUEZADA

perspectiva estamos mucho más llenos de prejuicios. Pero creo, sinceramente, que este país es otro después de la visita de Spencer Tunick, pero tengo la sensación

de que Chile sigue siendo bastante homofóbico. Ojalá que los chilenos podamos tener otra visión de las cosas, porque, en definitiva, el amor es lo único real.